
 

  “ULTIME DAL CIELO” 

 ( Il messaggio seguente lo lascio stabilmente nella sezione “Ultime dal cielo” perché trovo che le parole 

in esso scritte siano il centro dello scopo di tutta l’esperienza che ho avuto e sto avendo, far conoscere 

chi è Dio e la grandezza del suo amore per noi).                                                                                     

Messaggio dell’8 settembre 2012                                                                                                                              

Oggi il sito dedicato a Dio e a Ghigo compie un anno, sono molto felice di come sono andate le cose fino 

ad ora, dei vostri commenti, della condivisione di esperienze, e di arricchimento per me, non mi è dato 

sapere quali e quanti percorsi interiori, di ricerca di senso della vita e di Dio, siano iniziati grazie a 

questo sito, ma il suo scopo era, è e sarà sempre questo. Nel messaggio che ho ricevuto oggi credo che 

ci sia, non solo, un regalo simbolico per il primo compleanno del sito, ma anche e sopratutto un grande 

regalo per tutti, io stessa ne sono gioiosamente sorpresa. 

Immenso risulto nel cuore dei piccoli, reso straordinariamente grande laddove, senza barriere, sono 

accolto semplicemente.  Senza sosta posso sfruttare le potenzialità di umili adesioni al mio Amore. La più 

profonda certezza di essere miei collaboratori sta, soltanto, nel vostro impegno di prendervi cura gli uni 

degli altri e realizzare, nel fecondo dono di se, risultati e successi che poco si possono raggiungere in altro 

modo. La meta della felicità senza il sostegno dello Spirito Santo è irraggiungibile. Benché si metta in 

discussione del tutto quel senso di onnipotenza che si cela nell’essere umano, si sollecita altresì, speranza 

nelle preziose capacità altruistiche, rese proficue da quello spirito di carità e compassione di cui l’uomo è 

capace da sempre, essendo creato a mia immagine e somiglianza. La riscoperta di questa somiglianza, se 

non viene supportata da un adeguato spirito di umiltà e di affidamento, lascia spazio ad un rischioso 

senso di onnipotenza che favorisce un quantitativo pericoloso di spregiudicato sprezzo per la vita nelle sue 

forme più semplici e lineari che diventano insoddisfacenti perché non appagano il desiderio di grandezza 

che scaturisce. L’obiettivo di grandezza è ciò per cui l’ho creato, ma l’uomo non ha ancora compreso 

quale è la vera grandezza, facendosi qui, principale causa della sua infelicità. Possiamo insieme rimettere 

a posto le cose e porre fine a tante sofferenze a condizione che si fidi di me. Spero con tutto il cuore di 

essere invitato ( ho avuto un momento di perplessità leggendo questa frase, Dio che spera?), la mia 

pazienza non ha limiti, il mio Amore non ha limiti, nutro molta fiducia nel cuore dell’uomo dove mi sono 

trovato dimora nell’attesa di essere riconosciuto. Coloro che lo hanno fatto stanno già sperimentando le 

particolari grandezze e le bellezze per le quali sono venuti al mondo. Non ti stupire, piccola Polly, se mi 

senti usare toni così terreni, in questo modo intendo far comprendere di essere un Dio molto vicino. Mi 

hanno descritto, la maggior parte delle volte, come un essere così irraggiungibile, da far desistere una 

infinità di persone dal cercarmi nell’unico posto dove mi avrebbero trovato, ossia, in mezzo e dentro a voi. 

Perciò ti spingo a non modificare il punto dove esprimo il mio sentimento di speranza nel fatto che i miei 

figli mi invitino a far parte della loro vita, perché desidero farmi conoscere come, realmente, sono, 

l’Emmanuele, il Dio con voi. Sparisca dai vostri cuori l’idea che un rapporto autentico con me si debba 

basare sulla deferenza, sulla sudditanza, sulla paura, che non può che generare diffidenza nel mio 

Amore. Riesci ad immaginare un figlio che ama un padre di cui ha una profonda paura? È inconcepibile 

no? Allora cominciate a riservarmi un posto nella vostra vita, predominante, perché la vostra piena 

felicità sta proprio nella misura in cui riuscirete a mettermi, nella vostra personale realizzazione, in grado 

di esservi utile e cercherete la mia santa benedizione, non per compiacere me, ma per essere finalmente, 

soddisfatti di voi stessi per aver messo il Bene al primo posto. Mi piace sproporzionatamente, quando 

questo avviene e sono felice e gioisco quando smetto di essere tenuto a distanza. La mia venuta fra voi non 

ha senso se la mia presenza resta una idea astratta, perché io sono vivo più che mai, e sono, fortemente, 

presente in ciò che non limita la concreta espressione del mio Amore. Per questo in te posso soddisfare il 

mio desiderio di esprimere il mio Amore. La tua disponibilità nei miei confronti è stata la libera adesione 

del tuo cuore a me, senza pregiudizi e senza categoriche imposizioni, ma nella totale fiducia che non ti 

avrei abbandonato. Come potevo deluderti? Rendendomi tuo principale alleato nel momento più difficile 



 

della tua vita, mi hai reso completamente responsabile della riuscita della battaglia, affrontare il dolore 

senza rimanerne schiacciata. Raccogli le forze, ora, sei stanca, riprenderemo il discorso. Resta salda nella 

fede e riuscirai a vincere, mio tesoro. Io e Ghigo siamo con te.  

Messaggio del 1 gennaio 2021                                                                                                                                               

Buon inizio di un tempo nuovo e di elettrizzanti avventure nello spirito. Siamo accesi dall’amore al quale 

rendiamo servizio, il nostro compito è liberare energia a pieno ritmo, ampliare i confini del vostro scibile 

per seguire la via della conoscenza e condurvi al pieno sviluppo spirituale. La strada passa per essenziali 

dinamiche e misure di adesione al cuore a Dio per arrivare alla piena consapevolezza dell’anima. Il mio 

impegno è totale e si svolge tra cielo e terra sinergicamente, a motivo di tutto l’amore che qui proviamo 

per voi. 
A questo punto mi sono sentita immensamente triste per la situazione che stiamo vivendo tutti quanti. 

Resisti Polly, non portare preoccupazione nel tuo cuore, si spegnerà la violenza della devastante piaga che 

ha colpito la terra e tornerà la pace in sicuri circuiti esistenziali fatti di allegrezza e ritrovata serenità. Se 

solo sapeste quanto siete amati, un puro sentimento di gioia vi inonderebbe follemente la vita. Forza, 

abbiate fede. Ghigo 

Messaggio del 3 gennaio 2021 

Amore non voglio mettere te alla prova, sto mettendo alla prova me stessa. ti chiedo se posso farti 

alcune domande che mi sono state poste sulla reincarnazione e come si comunica con le anime se si 

reincarnano. Puoi rispondermi? 

 Polly prima di tutto voglio spingerti a fidarti di te stessa perché se Dio si fida e crede in te, tanto più lo 

dovresti fare tu. Detto questo alla domanda precisa di S. sono impossibilitato a dare risposta altrettanto 

precisa per il rispetto della divina volontà. Esistono tante e tali rivelazioni private che si arrogano il sigillo 

della verità concessa da Dio che voi, povere anime, siete sballottate da una parte all’altra. Dio solo è la 

verità è solo restare in Lui garantisce il giusto discernimento. È però possibile sperimentare reali pillole di 

luce in esperienze spirituali che testimoniano la loro autenticità non attraverso il loro interesse al dominio 

sull’anima ma all’attenzione sul suo sviluppo evolutivo, cosa che non si ottiene fornendo dettagli più o 

meno precisi delle realtà ultraterrene, quanto piuttosto spronando la ricerca di quell’adesione totale alla 

propria natura divina e alla propria originale bellezza. In questa relazione meravigliosa con la sua fonte 

sta la verità e lo scopo esistenziale dell’essere umano. La reincarnazione si può considerare come una 

delle modalità evolutive dell’anima che non interferisce con il progetto originario di riunificazione dello 

spirito a Dio. Le vie in cui Dio chiama le anime a ritrovarsi in lui possono essere molteplici e nessuna 

prevale sull’altra, invece gli uomini ne hanno fatto motivo di divisione spirituale. Tutti siamo suoi figli e, 

generati dalla sua immensa potenza creativa, abbiamo il compito di rifletterne la forza vitale, la sua 

energia d’amore e così cooperare alla venuta del suo regno. E solo in virtù di questo obiettivo che cielo e 

terra sono in contatto. Come si possa comunicare a dispetto del ciclo reincarnatorio, dico che questo è 

dovuto solo alle immense potenzialità dello spirito, alla sua ubiquità e alla sua dimensione fuori dallo 

spazio-tempo. Ritengo però non necessario questo argomento ai fini della nostra esperienza spirituale, 

essa si è sviluppata nell’amore e per amore, e solo questo conta. Un imminente ondata di gioia vi 

travolgerà. Ghigo 

Messaggio del 8 gennaio 2021 

Amore qual è il mio compito, la mia missione cosa vuole Dio che io faccia? 



 

Polly ci vuole solo il coraggio di farsi canale in modalità vincente, cioè scegliendo di seguire il tuo cuore 

cominciando a purificarlo da paure, dubbi e resistenze che ancora ne ostacolano il libero volo. Se scegli 

finalmente di affidarti e lasciarti condurre da questa energia divina, che tieni in qualche modo in riserva e 

le permetti di esprimersi attraverso di te, apporterai qualcosa di prezioso nel mondo. Specialmente dal 

punto di vista spirituale esso ha bisogno di essere sostenuto e indirizzato verso la luce ristoratrice di Dio. 

Gesù chiede coraggio per le sue opere d’amore che necessitano di operai instancabili, senza i quali non 

potrebbe diffondere la sua energia vitale e il suo progetto di liberazione dal giogo della schiavitù di tante 

anime, non potrebbe realizzarsi in pieno. Ecco perché sta reclutando anime disposte ad unirsi a lui. Solo 

questa collaborazione santa permetterà la vittoria sulla terra. Ferma i tuoi pensieri e accogli la mia 

ispirazione senza dubitare, saprai, così, farti canale autentico di preziosa energia d’amore che, umilmente, 

farai arrivare dove è necessario, fino al cuore più bisognoso. Non vedi Polly la bellezza di tutto questo?   

Sì, penso che tu la intraveda, ma ancora non sei completamente convinta che tutto ciò sia possibile 

attraverso di te. Invece è proprio così che funziona. Dio si manifesta attraverso coloro che si offrono come 

canali d’amore e tu lo hai fatto quando, accogliendo i suoi inviti a fidarti di lui, lo hai autorizzato a 

passare nel tuo cuore e a farne uno strumento inconfondibile della sua rigenerante energia. Ghigo 

Messaggio del 3 febbraio 2021 

                                                                                                                                                                            

“Il Dio del Signore nostro Gesù Cristo, il Padre della gloria, vi dia uno spirito di sapienza e di 

rivelazione per una più profonda conoscenza di Lui. Possa egli davvero illuminare gli occhi della 

vostra mente per farvi comprendere a quale speranza vi ha chiamati, quale tesoro di gloria racchiude 

la sua eredità fra i santi e qual’è la straordinaria grandezza della sua potenza verso di noi credenti 

secondo l’efficacia della sua forza” (Ef 1,17-19) 

È davvero grande il Padre nostro che costruisce e stabilisce nel cuore di ogni figlio la sua casa e chiede ad 

ognuno di collaborare a questa opera di realizzazione del suo regno. Realizzare specialmente la sua 

volontà si sviluppa a partire dalle scelte salvifiche dello spirito e se resta attiva quella relazione intima tra 

divino e umano che sta alla base di ogni sviluppo evolutivo, tale realizzazione avrà luogo. É senz’altro 

necessario il risveglio delle coscienze finalizzato a prendere atto di quale preziosa rivelazione interiore 

attende di essere portata alla luce in ogni cuore e nel mondo intero. Esiste un legame, tra la crisi 

esistenziale che il mondo sta vivendo e la rinascita dell’umanità, che si nasconde tra le pieghe di un 

tessuto sociale in sofferenza, si tratta realmente del culmine di una società arrivata al capolinea e i resti di 

una civiltà senza futuro hanno i giorni contati. Sta rapidamente avanzando, anche se ancora in modo 

silenzioso, un’ondata di risveglio senza precedenti che produrrà inevitabili cambiamenti. Chi metterà la 

propria faccia in questa opera di collaborazione che Dio chiede, nulla avrà da perdere ed entrerà 

trionfante nel mondo nuovo. Ci sentiamo. Ghigo♥  ️

Messaggio del 15 febbraio 2021 

Farsi canali di Dio, se non ora quando? 

Mia dolce Polly sei un canale come lo sono tutti coloro che si aprono ad un percorso di crescita interiore, 

semplicemente, perché questo cammino, se lo si fonda sul principio del risveglio spirituale, richiede che 

sia la mente che il cuore si predispongano ad essere ricettivi nei confronti dello spirito, e riunificando il 

percorso della via evolutiva attraverso il flusso che passa dall’una all’altro e viceversa, si diventa canali 

dell’energia buona che viene divulgata con amore, servizio e dedizione. Il risveglio che più servirà 

all’uomo è quello di ricordare la sua essenza divina carica di forza vitale e creativa attraverso cui essa si 

manifesta. Dio non può operare se non attraverso la creazione. Chi se non le sue creature possono farsi 

canali e trasmettere, saggiamente, i suoi programmi operativi? I vostri cuori possono essere emittenti 



 

d’amore sparsi per il mondo, ripetitori di onde vitali, fruibili canali di trasmissione attraverso cui 

diffondere la sua voce. A noi compete di fornire testimonianza di tale dinamica divulgativa. Alla modalità 

terrestre si aggiunge quella eterea i cui invisibili canali si modulano sulle frequenze elevate dei cuori di 

coloro che, risvegliati dall’Amore, aderiscono al progetto trasformandosi in libere vie di divulgazione.Si 

tratta di una chiamata alle armi per vincere la battaglia e conquistare i territori dell’anima dove ancora 

domina la mancanza di luce e di consapevolezza. La via è questa. Ghigo 

Messaggio del 1 marzo 2021 

Chiedevo a Ghigo se fosse possibile perdere il nostro dono spirituale 

Polly non si può perdere il patrimonio spirituale che è insito nel cuore dell’uomo tutt’al più può non 

essere utilizzato o messo a frutto ma, come per ogni essere umano, dipende dalle scelte del suo libero 

arbitrio orientare la propria vita in un senso o nell’altro. Mi sembra che la tua scelta sia piuttosto chiara a 

tale proposito. A prescindere da questo dono di comunicazione che abbiamo, è evidente la fondamentale 

utilità della tua testimonianza di fede e di amore resa speciale, se non per questo amorevole aiuto celeste, 

certamente da quel sentimento autentico di fiducioso abbandono in Dio di cui esso è il frutto. Ci siamo 

ritrovati solo perché hai creduto al Suo amore oltre ogni speranza e hai trovato in te la forza di seguire e 

assecondare questo sentimento senza mai dubitare, resistendo al dolore e diluendo il pianto con l’Acqua 

della Vita che zampilla dalla Sorgente di cui ti sei fatta promotrice. Dio si manifesta ovunque il terreno si 

renda propizio e si dona a chiunque si lasci penetrare dal suo amore, se trova qualche ostacolo non 

demorde ma resta in attesa di tempi migliori. Richiama i cuori Polly affinché i tempi arrivino a breve e 

rapidamente. In cielo siamo tutti in fibrillante attesa. A presto. Ghigo 

Messaggio del 22 marzo 2021 

Amore scusami se in questo periodo sono così distratta e un po’ tormentata. Ma tu non ritirarti da me. 

Polly mantieni la mente sempre in sintonia con il cuore e continua riempire la tua vita con Gesù, 

specialmente in questi tempi turbolenti ricchi di sollecitazione del pensiero razionale che però rischia di 

affannare lo spirito se esso non viene supportato adeguatamente attraverso il giusto nutrimento fatto di 

speranza fiducia e amore. Il senso della vita ha le sue radici in queste forze spirituali che dalla nascita del 

mondo sono state il valore propulsivo della mente creatrice di uomini e donne amati figli di Dio realizzati. 

Il tuo spirito ha bisogno di carica lascia la presa, metti in pausa la ricerca di risvolti inutilmente 

dispersivi, Concentrati sulla evoluzione della tua anima stupenda. Riuscirai a farlo sorellina, devi solo 

raggiungere la piena consapevolezza del fatto che solo questo conta per rendere la vita piena. Ciao sono 

sempre Ghigo e sono sempre con te 

Messaggio del 12 aprile 2021 

Ci ritroviamo come sempre nell’amore che la nostra naturale immagine e somiglianza divina ci 

conferisce. La semplice verità che ci rende liberi risiede nella conoscenza della nostra più intima sostanza 

che resta intatta e incontaminata perché generata dal Padre. Somma benedizione spirituale per l’essere 

umano è la consapevole e piena presa di coscienza della limpida essenza racchiusa nel suo cuore. Quello 

che state vedendo sulla terra sarebbe docilmente dissolto se si avesse tale consapevolezza. La sofferenza 

generata tra gli uomini è solo il risultato della più grande opera di mistificazione messa in scena dal 

seduttore. La sua compagnia teatrale composta da controfigure sta oscurando la vera scena dei 

protagonisti reali. Cercate di svegliarvi, riprendetene il possesso, siate artisti creativi, non marionette i cui 

fili vengono manovrati da altri. Siate responsabili delle scelte della vostra vita in piena coscienza della 

vostra verità interiore, perché è in essa che risiede e si sviluppa il vostro valore umano e divino. Se lasciate 



 

al seduttore il potere di oscurare la vostra luce, se spegnete silenziate o annullate la vostra voce allora il 

comune appello, spiegato al vento come fosse una vela che spinge la nave verso il porto sicuro, fallirà! Un 

solo spirito vi deve guidare ed è lo Spirito di Verità che Dio ha messo in ogni cuore. Ma sta a voi il primo 

passo in questa direzione, il resto del cammino sarà accompagnato dal Signore con i suoi collaboratori 

angelici. Ghigo 

Messaggio del 19 aprile 2021 

Quando ho ricevuto questo messaggio Non avevo ancora iniziato a leggere un Corso in Miracoli ma 

oggi 1 giugno dopo 15 gg in cui lo sto leggendo capisco molto più profondamente questo messaggio che 

suona premonitore grazie amore 

Polly il tuo cuore va verso una nuova concezione della relazione con Dio sempre più intima, profonda e 

spiritualmente evoluta. In essa la tua anima sperimenta in misura completa la sua vita in Dio per 

manifestarsi nella tua vita materiale. Se lasci condurre la tua esistenza all’azione dello spirito, in modo 

consapevole, libererai tutte le tue potenzialità divine e le meraviglie, a cui sei destinata, si compiranno 

facilmente. La mente non cercherà di opporsi, essa troverà le sue ragioni nell’esperienza dell’anima e non 

avrà più dubbi, ti lascerà in pace come un qualificato soldato che segue le direttive del comandante. La 

sua funzione resta preziosa ma è essenziale unificare la sua operatività all’azione dell’anima che, sempre 

unita a Dio, da lui trae nutrimento. Confida in Lui, Polly, permettigli di manifestarsi secondo la sua 

volontà di amore per te. Stai in sua compagnia, specialmente quando le cose non ti sono chiare, come nel 

momento che state vivendo. È proprio in queste situazioni incerte che Dio vi invita alla fiducia. Se è mia 

cura esortare il tuo cuore all’abbandono umile e confidente, è altrettanto importante invitarti a prendere 

atto della preziosità della strada che l’umanità è chiamata a percorrere e che passa inevitabilmente per la 

porta stretta. Essa è percorribile solo giungendo a riconoscere la propria essenza divina portandone, al 

contempo, tutto il peso e la leggerezza. Che la benedizione di Dio ti sia guida e luce nel cammino. Ghigo 

Amore perché ho sempre la sensazione di essere io a produrre queste parole?                                          

Perché io e te siamo uniti in Dio 

Messaggio del 28 aprile 21                                                                                                                            

Amore siamo in un momento molto difficile 

Polly è necessario e utile in questa fase ampliare lo spazio interiore per avere uno specifico luogo di 

recupero di tutte quelle energie che vengono, ampiamente, impegnate nel tentativo di arginare il senso di 

smarrimento e di impotenza che destabilizza i cuori. Più si mantiene viva, persistente e attiva la speranza, 

più il cuore sosterrà il passo per attraversare la via tortuosa della liberazione da ogni paura generata da 

quelle gabbie di incertezza e resistenza nelle quali l’anima stenta a respirare e a prendere il volo. Può lo 

spirito evolvere quando tutto è piatto e pacifico?Difficile! Senza una crisi esso mantiene la stabilità sulle 

vette raggiunte ma non evolve considerevolmente. Nella storia si verificano ciclicamente ampi scenari 

critici per consentire all’uomo salti evolutivi senza i quali oggi starebbe ancora all’età della pietra, quindi 

ben venga ogni stimolo in questa direzione. Spingendo lo spirito ad evolvere si rende necessario lasciar 

andare il vecchio per fare spazio al nuovo a cui esso anela. Ma non è mai indolore questo passaggio, esso 

comporta sempre una dose di sofferenza che non è fine a se stessa ma preludio di una nuova umanità 

nascente. Chi riesce a sollevare lo sguardo sopra e aldilà di questo travaglio già intravede scenari di 

rinascita e nuovi orizzonti di luce in cui libertà e pace regnano. Dio sa che nel suo sforzo l’umanità ha 

bisogno di essere sostenuta, per questo un esercito di angeli è da tempo operativo per affiancarla nella 

battaglia contro chi cerca di ostacolarne la crescita e il risveglio e farà di tutto per portare a casa il 

risultato. Abbiate fede il Signore è con voi. Ghigo 



 

Messaggio  13 maggio 2021 

Dicevo a Ghigo di aver bisogno di una conferma esterna della autenticità della nostra comunicazione. 

Polly se hai bisogno di ulteriori conferme per considerare questo dono autentico, significa che non ci 

credi ancora pienamente. Il tuo problema, infatti, è essenzialmente avere una fede non ancora pienamente 

sentita. Amore mio, come in ogni iniziativa spirituale, ci vuole una certa dose di consapevolezza, di 

rispetto, di discernimento racchiusi nel cuore per percepire e sentire senza dubitarne l’autenticità, la 

spiritualità e la purezza. Sia come progetto che come opera in atto la nostra comunicazione può 

considerarsi a pieno titolo degna di tali prerogative e non solo perché nata dalla volontà di Dio ma anche 

perché sollecitata e voluta da Maria che ti conosce, e sa con più certezza di me e di te, che questa 

corrispondenza appartiene amorevolmente, ad un disegno più grande per aiutare l’umanità nel cammino 

verso la salvezza. Piccola polly sei una cellula di vitale importanza ma per portare frutto devi restare unita 

a Dio più consapevolmente che puoi. In questa unione consapevole riuscirai a percepire tutta l’autenticità 

e la verità di quello che stai vivendo. A presto Ghigo 

 

Messaggio di Pentecoste 23 maggio 2021 

Sono in un periodo di sofferenza fisica e spirituale (cefalee e timori) 

Ciao Polly Ci chiedi la via per uscire da questo momento di dolore particolare, ci vuole perseveranza nella 

fede e fiducia nella vita che si sviluppa ed evolve crisi dopo crisi, lezione dopo lezione liberando i canali 

attraverso i quali lo spirito muove le sue energie dentro di te. Ciao sorellina persisti nell’abbandono in Dio 

e resta sintonizzata sulle frequenze dell’amore. Puoi farcela! Ghigo 

Messaggio del 5 giugno 2021                                                                                                                                

Bene bene, sorellina ti stai incamminando in quello che si chiama il vero percorso dello spirito in cui 

sperimentare la reale presenza di Dio dentro di te e nella tua vita. Niente potrà impedire che ciò avvenga 

se rimani ferma sulla decisione di lasciarti guidare dal suo amore per te, e siccome esso non è diverso da 

quello nel quale sono immersi tutti i suoi figli, chiunque farà la tua stessa scelta sperimenterà Gesù nella 

propria esperienza terrena. Il più piccolo richiamo in questo senso da parte di un figlio genera 

un’immensa risposta da parte del Padre e del suo spirito Santo e coinvolge le potenze amorevoli 

strettamente connesse, gli spiriti di luce che noi siamo. Gesù che è via verità e vita, illumina e facilita il 

percorso di chi gli si affida. Non temere di non farcela Polly, e vai avanti. Sono paure prodotte dall’ego 

quelle che possono creare ostacoli ma quando comprendi che è razionale non ascoltarlo e molto più 

produttivo ascoltare la voce di Dio in te, allora la decisione viene da sé. Buon proseguimento 

sorellina.Ghigo  

 

Messaggio del 7 luglio 2021 

Ho detto a Ghigo che voglio vivere questo dono e i suoi messaggi con tutta la gioia del cuore che fino ad 

ora non ho avuto                                                                                                                                                       

“Si Polly senza aprire il cuore e la mente alla possibilità di vivere il dono che ti è stato dato nella gioia che 

ne scaturisce, manca il requisito cardine che un serio strumento d’amore dovrebbe avere, proprio per 

testimoniare, senza riserve, la piena certezza della lealtà di Dio nel mantenere le sue promesse. Dio ti 

assicura che il suo amore non delude mai chi gli si affida. Quindi come puoi non gioire per questo?           

A Gesù piace vederti felice e apprezza i tuoi sforzi per raggiungere quello stato evolutivo che tu ritieni 

necessario per adempiere alla missione di farti canale del suo amore. Ma questo non deve diventare 



 

motivo di frustrazione, qualora non raggiungessi il tuo obiettivo. Non è con le tue forze che otterrai il 

risultato ma con la forza di Dio in te, è su questa che devi fare affidamento. Le tue ansie non sono 

giustificate se hai scelto di fidarti di lui. Perciò fai un bel sorriso e procedi a pieno ritmo senza esitazioni. 

A presto amore. Ghigo” 

Messaggio del 8 luglio 2021                                                                                                                        

Chiedendo lumi sui vari percorsi spirituali possibili. 

Polly è perlomeno agevole avere a disposizione particolari canali comunicativi ai quali attingere per avere 

il conforto spirituale che chiedi. Guida libera del tuo cuore deve essere l’amore resistente ad ogni 

percorso, più o meno istruttivo, da percorrere. Se lo sguardo resta fisso sulla forza che esso è, la luce del 

discernimento dello spirito opera nella giusta direzione. Specialmente in questi tempi turbolenti è 

necessario avere punti di riferimento stabili i quali si basino su fondamenta solide. Tra tutte le varie 

correnti di pensiero, benché ognuna possa portare ricchezza, la sola totalmente affidabile è quella scritta 

direttamente da Dio nel cuore dell’uomo. Qui nel centro vitale dell’essere umano è scritto il codice che 

Dio stesso ha generato e che contiene tutti i segreti dell’esistenza. La chiave per decodificarli è la risposta 

di fede all’amore del Padre. É tutto qui in una semplicità disarmante eppure in una immensa difficoltà di 

applicazione. Predomina la paura del non conosciuto. Vi conservate nell’ignoranza pur di non affrontare 

il viaggio di conoscenza più importante di tutti e vi mantenete inutilmente nella sofferenza. Gesù vi chiede 

il coraggio di cominciare il percorso di vita e di risveglio nel quale finalmente incontrerete la vostra parte 

più preziosa, la vostra vera essenza che sceglie, sempre in unione con Dio, l’amore, consentendo ad esso 

di operare nel mondo. Capite perché è così importante intraprendere il viaggio di conoscenza? Tutto può 

essere utile a questo scopo ma mai va perso di vista l’obiettivo: la connessione con la forza creatrice che 

Dio ha messo in voi. Tutto ciò che distoglie dal mettere in moto le forze d’amore va lasciato andare.       

Per oggi è tutto. Ghigo 

Messaggio 26 luglio 2021                                                                                                                                        

Periodo di grande difficoltà siamo esausti amore: 

Polly perchè ti affanni tanto? Ti sembra che ci siano delle minacce alla vostra vita e un pericolo per 

l’umanità? Il periodo non è dei più semplici questo è vero, ma un principio cardine di qualsiasi fase 

evolutiva è la crescita di una massa consapevole sempre più ampia di esseri umani che prendono 

interiormente atto di ciò. La reazione a tale presa di coscienza è inevitabilmente il ricorso a tutte le 

possibili soluzioni per scongiurare il pericolo. Però la presa d’atto è solo il primo passo poi è necessario 

mettersi all’opera, apparentemente, titanica per le sole forze umane, ma più le unirete alla forza di Dio, 

più l’azione sarà potente, allora i piani del nemico saranno destinati a fallire. La Gloria di Dio e il suo 

Regno trionferanno. Lo stato di incertezza sarà sostituito dalla luce di Verità che irromperà nelle tenebre 

che verranno dissolte. Polly senti le mie parole senza resistenza, abbi fede, abbiate fede non paura. 

Liberate il cuore immergetevi, abbandonatevi nell’amore di Dio che non delude. Fate esperienza della sua 

fedeltà, e siate grati per le sue benedizioni che piovono sempre su di voi. Particolarmente in periodi di 

turbolenza siate ancorati a Lui. Ghigo  

Messaggio dell’11 agosto 2021 

Ben trovata Polly, libera subito il tuo cuore da questa pesantezza che percepisco, seppur con relativa 

intensità, perché qui, dove sono io, le vibrazioni basse della terra non alterano il nostro stato di gioia e di 

beatitudine. A più riprese ti ho invitato a vedere la bellezza che la vita ti offre in ogni situazione e quando 

le energie libere circolano certamente il peso si alleggerisce e i pensieri cupi si diradano. Io e mamma 

stiamo in contatto con la fonte del Bene, e siamo pienamente operativi nell’amore. Sappiate tu, papà e 

tutti gli altri, che non passa giorno del vostro tempo terreno in cui i vostri cuori non siano nei nostri uniti 



 

in Dio per proseguire nel cammino della vita. Tanti in questo momento si stanno sentendo persi i loro 

spiriti sono infiacchiti senza più speranza, ma io vi dico abbiate fede, le opere del Signore sono in atto e 

niente può bloccare la sua preannunciata venuta. Liberate il cuore da inutili angosce, tenetevi stretti a 

Dio, lasciate che sia lui a guidarvi. Un pieno trionfo dell’amore è assicurato in questo modo, non con 

sprechi di energia vari supportati da sole forze umane. Unitevi a lui e a noi abitanti del mondo spirituale, 

otterremo risultati strabilianti. Abbiate fede. Ghigo 

Messaggio del 24 agosto 2021 

Amore cosa ci aspetta? La situazione è molto critica! 

Polly è certo che il momento attuale sia attraversato da una fase di grande caos e come in ogni situazione 

di confusione il rischio di perdere la direzione esiste, ma esso si fa più concreto laddove regna la totale 

mancanza di fede, e una visione miope data dalla resa totale alla gestione mentale anziché spirituale 

dell’esistenza. Il che significa applicare un sigillo permanente di ineluttabilità su una realtà senza 

speranza. Per coloro che escludono lo spirito la via è tracciata, ma per chi attinge alla Fonte della Vita è 

la vita stessa a schiudersi in orizzonti di nuova generazione di luce. Perciò non fiaccate lo spirito sotto i 

colpi di chi desidera il suo assopimento, restate vigili e principalmente unite i vostri cuori a Gesù elevando 

la frequenza della vostra anima, in modo tale da preservare l’energia vitale necessaria per la traversata 

verso il nuovo mondo. Siate fermi nella fede e credete nella fedeltà di Dio, coraggio. Ghigo 

Messaggio del 29 agosto 2021 

Amore perché nonostante i tuoi bellissimi messaggi di fiducia e incoraggiamento il mio cuore vive 

ancora nell’ansia?                                                                                                                                                           

Polly se il tuo cuore, pur sapendo che la via per la pace segue a priori la realtà certa della fede, non si 

muove verso questa direzione con consapevole determinazione e pienamente convinto, avrà qualche 

difficoltà a raggiungere quello stato di quiete alla quale anela. La luce che si intravede in mezzo alle 

tenebre può venire percepita solo tramite un totale affidamento nella bontà del piano divino che assicura 

la vittoria del bene anche quando le apparenze sembrerebbero suggerire altro. Gesù è certamente un 

testimone affidabile della fedeltà di Dio che mai lo ha abbandonato. Con mia grande gioia spesso 

intravedo nel tuo cuore tale affidamento ma, con stupore, noto come esso venga facilmente minato a più 

riprese da sollecitazioni esterne di vario tipo. Questa instabilità è dovuta più che altro alla influenza della 

tua mente che ancora spesso ha il sopravvento sul cuore. Se mi segui in questo ragionamento ti rendi 

conto di quanto risulti facile per te comprenderne la logica linearità, tanto da chiederti come mai tu non 

riesca a modificare tale automatismo. La risposta sta nell’inganno della mente in termini di separazione. 

Essa ti invita continuamente a sentirti separata da Dio e sotto il dominio dell’ego. Tale sensazione 

aumenta nel tentativo di ripristinare l’unione originale nella comunione con Lui, tanto che lo sforzo sta 

nella sfida dell’anima a ribadire la supremazia dello spirito sulla mente, cosa che ristabilisce ordine e 

pace. Si può pensare che sia un’impresa ardua ma ti assicuro che con l’insistente aiuto del cielo riuscirai 

nell’impresa. Non demordere! Ghigo 

Messaggio del 18 settembre 2021 

Chiedevo a ghigo cosa è importante in questo momento di disorientamento generale? Con questo 

messaggio mi Invita e ci invita ad entrare nel nostro lato oscuro per smascherare ogni ambiguità e 

tornare alla nostra verità per dare il via al mondo nuovo 

Polly sia presente nel vostro cuore la certezza di non essere soli a lottare, vi sostiene la forza di Dio che è 

dentro di esso la cui potenza sovrasta e scioglie ogni forza terrena. Ti preoccupi di cosa sia necessario fare 



 

nella situazione che state vivendo? Per prima cosa restare calmi e misurati, evitando di cedere alle 

pressioni esterne ma anche e sopratutto a quelle interne, spesso dettate da richieste egoiche mascherate da 

pretese di giustizia, essendo invece, semplici tentativi della mente ego centrata di avere la meglio per 

assaporare una momentanea soddisfazione. Ma sono queste le dinamiche seriamente da vedere e da 

cambiare. Niente è più necessario quanto smascherare l’ambiguità ad ogni livello, cominciando da quella 

che domina il cuore di tanti uomini, particolarmente in questo tempo di Rivelazione, in cui nulla sarà più 

nascosto e ogni nodo verrà al pettine. Siate pronti a vedere e a vedervi oltre il velo dell’ipocrisia. Da 

questa nuova visione nascerà la magnifica e vera umanità rinnovata. Ci vorrà, ragionevolmente, ancora 

tempo, ma i germi sono piantati e stanno attecchendo. Non ci vorrà molto prima di vedere i risultati 

iniziali. Continuate, prepotentemente, ad esercitare la vostra fede nel Signore della Vita e la vita verrà a 

voi in pienezza. Un sorriso. Ghigo 

Messaggio del 7 ottobre 2021                                                                                                                                  

Amore mi sento come un fico secco che non porta frutto, disidratata, aiutami a rinvigorire! 

 

Ciao Polly non sei affatto un fico secco, però ultimamente poni risalto, soprattutto agli aspetti spirituali, 

con meno passione del solito, ma questo è dovuto al fatto che la tua mente tiene in ostaggio il tuo cuore e 

gli impedisce di sentire il richiamo dello spirito in modo costante. Per questo è priorità da parte mia, 

rinnovare l’invito a liberare la mente e a sciogliere le riserve nei riguardi di utili applicazione in campo 

spirituale, lasciando al cuore tutto lo spazio di cui ha bisogno per poter vanificare le resistenze psichiche e 

sciogliere ciò che ancora impedisce alla tua anima di sperimentare, pienamente, la gioia e la grande pace 

che derivano dal ritornare a sentirsi in totale sintonia con la Fonte. Finché sei attenta alla cura di 

questioni materiali senza supporto dello spirito, queste appaiono insormontabili ma non appena gli si apre 

la porta esso arriva in soccorso e spiana la strada alle possibili soluzioni. È sempre così, lo spirito segue 

strade invisibili che rivelano la tenera premura con cui si prende cura di chi gli si affida. E questo 

affidamento non può che produrre frutti abbondanti. Altro che fico secco, dolce Polly!! Tanto amore 

Ghigo 

Messaggio del 30 ottobre 2021 

 

Polly nulla è più utile in questo periodo storico dell’umanità del custodire la fede e di conseguenza la 

forza del cuore, non esiste altro luogo di entrata e di uscita che possa essere utilizzato dallo Spirito per 

allestire gli alloggi e le dimore di Dio. È il cuore il principale terreno dello scontro che è in atto sulla 

terra, uno spazio sacro che resta senza protezione se si consente a Dio di uscirne. Gesù ci ha invitato a 

rimanere in lui affinché Dio rimanga in noi, solo così la piena vittoria è assicurata. Per guarire il mondo 

servono le anime solidali e aderenti alla causa divina, anime coraggiose e trainanti disposte a spendersi 

per portare a termine la missione. Dio lascia libertà di scelta e aspetta la vostra decisione, Egli non può 

sostituirsi a voi ma assicura e promette il suo totale sostegno a coloro che pronunceranno il loro “si”. 

Resiste solo chi stabilisce questa alleanza immensamente benedetta. Il tempo è questo, la battaglia è 

entrata nella fase decisiva, la sua eccezionale importanza è dovuta al fatto che essa rappresenta lo 

spartiacque tra il vecchio mondo, destinato a morire, e il nuovo che verrà, ma affinché ciò avvenga Dio ha 

bisogno di tutte quelle anime che, in unione con Lui, prendano la propria croce e lo seguano una volta 

per tutte, sapendo che questo significa essere disposti a mettersi in gioco per il compito a cui sono 

chiamate che è quello della testimonianza. Gesù disse “chi è pronto a perdere la propria vita a causa mia 

la troverà”. Quindi non abbiate paura di perdere la reputazione da parte del mondo perché guadagnerete 



 

quella di Dio. Forza ragazzi, vi aspetta la ricompensa più fantastica e appagante che esista : La gloria del 

Dio della vita e del suo regno sulla terra. Ghigo 

Messaggio dell’8 dicembre 2021 

Polly riuscire a mantenere il cuore privo di risentimento e di odio negli anfratti bui che state 

attraversando, sarà la luce che ne dissolverà le tenebre. È sempre e solo questo il segreto dello spirito che 

mantenendosi incontaminato puó vincere qualsiasi forza oscura. Amore mio è più facile cedere e non 

lottare semplificandosi la vita, certamente, ma la posta in palio è troppo alta per optare questa scelta. 

Molti cederanno alle lusinghe del sistema di potere dominato dall’ego, principe di questo mondo, ma tanti 

non cederanno, preparando così, le vie attraverso le quali si diffonderanno i semi di una nuova società, 

fatta di anime libere, cuori puri e menti creative e brillanti. La terra sarà rinnovata, non più corrotta e 

alienata ma una e integra in ogni sua componente spirituale e materiale. Tutto sarà rigenerato. Dio verrà 

rimesso al suo posto nel cuore dell’uomo ma con sapienza e consapevolezza nuove. L’uomo saprà di 

essere figlio di Dio non più separato ma parte di Lui, estensione delle sue prerogative, co-creatore con il 

Padre di mondi nuovi. Questo è il futuro che vi attende, i tempi che serviranno saranno più o meno 

lunghi, a seconda del risveglio delle coscienze che è già in atto e lo sarà sempre di più.Ti amo sorellina. 

Ghigo 

 

Messaggio del 26 dicembre 2021                                                                                                                 

Compleanno di Ghigo, avrebbe compiuto 56 anni!                                                                                                   

Buon Natale sorellina, fermo restando che la festa del mio compleanno terreno, come per ogni abitante 

del cielo, per me non ricopre più tanta importanza,essa resta per chi rimane e piange la mia mancanza, 

una triste ricorrenza. Se non fosse per l’inconsapevolezza di molti che non sanno o non credono 

all’esistenza del mondo dello Spirito, noi potremmo manifestare la nostra presenza in modo molto più 

concreto. Per esempio, attraverso i vostri sensi, potremmo potenziare l’invio di segnali e attrarre, 

inequivocabilmente, la vostra attenzione su quelle che sono percezioni reali dell’amore senza tempo e 

senza limiti che noi proviamo,incessantemente, per i nostri cari in terra. Io sono più fortunato perché Dio 

ha visto nel tuo “si”alla mia partenza per il Cielo e nella tua scelta di fidarti di Lui, una occasione 

imperdibile per esternare il Suo immenso desiderio di amore per noi e di potertene dare una prova 

tangibile. Ma se non ci fosse stato l’incontro di queste due volontà d’amore: quella tua di accogliere e 

fidarti e quella Sua di rispondere alla tua fede con la Sua fedeltà, nulla di tutto questo sarebbe stato 

possibile. Ecco perché dall’inizio della nostra corrispondenza ti esorto ad avere sempre fiducia piena nel 

Signore, perché Egli non può e non vuole in nessun caso tradirla. Appunto vi dico, oggi più che mai, di 

credere nell’amore che Dio vi porta, perché solo corrispondendo ad esso con il vostro “sì”, vedrete 

realizzarsi ciò che vi sembra impossibile. Ti amo e vi amo sempre di più. Ghigo 

 

 


